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Ementa: Solicita estudos, da possibilidade da retirada da faixa de pedestre em frente à guarita da 

Polícia Militar na Praça Cel. Joaquim José e colocação da faixa elevada para pedestre facilitando o tráfego e a 

acessibilidade dos cadeirantes. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 549/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do Setor de Trânsito – SETRAN, 

solicitando estudos, da possibilidade da retirada da faixa de pedestre em frente à guarita 

da Polícia Militar na Praça Cel. Joaquim José e colocação da faixa elevada para pedestre 

para facilitar o tráfego e a acessibilidade dos cadeirantes  

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 31 de julho de 2015. 
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